

Bhabinkamtibmas Kelurahan Menala Hadiri Peringatan Hari Santri Di Ponpes Al-ikhlas

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTAJUSTISIA.COM

Oct 25, 2023 - 12:36



Sumbawa Barat NTB - Untuk memberikan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat, bhabinkamtibmas Kelurahan Menala Kecamatan Taliwang AIPDA I Gusti Lanang Putra anggota Polsek Taliwang menghadiri peringatan hari santri nasional 1445 H/Tahun 2023.

"Kegiatan itu dilakukan pada Minggu, 22 Oktober 2023 pukul 08.00 Wita di pondok Al- Ikhlas," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media.

Eddy mengatakan, sasaran kegiatan itu kepada para santri Ponpes Al-Ikhlas & tamu undangan. "Bhabinkamtibmas Kelurahan Menala menghadiri kegiatan dalam rangka memperingati HARI SANTRI NASIONAL (HSN) 1445 H pada Minggu 22 Oktober 2023 yang bertempat di Ponpes Al-ikhlas Kelurahan Menala Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat," ucapnya.

Hari santri dengan mengusung tema "JIHAD SANTRI JAYAKAN NEGERI" mengangkat makna yang dalam dan relevan dalam zaman ini yang penuh dengan tantangan dan kompleksitas. Adapun yang hadir dalam acara tersebut yaitu, Bupati Sumbawa Barat, pengurus Ponpes Al-Ikhlas, Kapolres Sumbawa Barat, Dandim 1628 Sumbawa Barat, Kepala Pengadilan Agama, Wakil ketua DPRD, Kasat Binmas, Kapolsek, Danramil & Kbo intel, Kepala SKPD Lingkup Pemda KSB, para Ulama/ Tuan guru serta tamu undangan.

Peringatan Hari Santri Nasional tahun 1445 H / 2023 M diharapkan dapat meneladani perjuangan santri zaman dulu dan mengaplikasikan perjuangan

yang harus dilakukan santri di era globalisasi serta dengan adanya peringatan hari santri diharapkan dapat memupuk semangat santri di Indonesia untuk bersama-sama menjaga dan membangun Indonesia lebih baik, seperti yang dilakukan para ulama dahulu. selanjutnya di laksanakan sholat Istisqo bersama.

"Alhamdulillah, kegiatan dapat berjalan dengan aman lancar dan kondusif dengan di lakukan PAM oleh anggota Res Sumbawa Barat, anggota Polsek Taliwang, Koramil Taliwang, Babinsa & Bhabinkamtibmas, Pol PP & Dishub," tutupnya. (Adb)